

Pressemitteilung

Mainz, 9. August 2017

„Sei stark, hol dir Hilfe!“

WEISSER RING setzt Imagekampagne mit Hollywood-Schauspieler Ralf Moeller fort



Ralf Moeller (u. a. „Gladiator“) verstärkt die Riege der prominenten Fürsprecher des WEISSEN RINGS. Mit dem Hollywood-Schauspieler setzt Deutschlands größte Hilfsorganisation für Opfer von Kriminalität seine reichweitenstarke Imagekampagne fort –dieses Mal zum Thema Gewalt gegen Männer.

„Jedem Mann kann es passieren, dass er schuldlos Schläge einstecken muss“, sagt Moeller in einem für den WEISSEN RING produzierten Videoclip. „Und dann? Runterschlucken? Nicht als Schwächling da stehen? Nein, wer Hilfe sucht, ist kein Schwächling!“,

so Moeller – und verweist auf die Hilfsangebote des WEISSEN RINGS.

Die Imagekampagne des WEISSEN RINGS wurde von der Deutschen Fundraising Company (DFC) realisiert. Gestartet wurde sie zum 40-jährigen Bestehen des Vereins im September 2016 – mit sieben „Tatort“-Fernsehkommisaren: darunter sind die Schauspieler Adele Neuhauser, Harald Krassnitzer, Dietmar Bär, Klaus J. Behrendt und Ulrike Folkerts. Es folgten weitere Prominente wie TV-Anwalt Ingo Lenßen, „SOKO Leipzig“-Fernsehermittler Steffen Schroeder und Oliver Mommsen aus dem Bremer „Tatort“. Zuletzt setzte sich Schauspieler Tom Wlaschiha („Game of Thrones“) für den WEISSEN RING ein.

Im Rahmen der Kampagne wurden Videoclips und Plakate produziert, auf denen die Unterstützer mit Ringsymbol in der Hand und Spendenaufwurf abgebildet sind. Die Videoclips sind unter anderem über die Social-Media-Kanäle des WEISSEN RINGS abrufbar. „Wir freuen uns, dass mit Ralf Moeller ein weiterer prominenter Fürsprecher die Belange von Kriminalitätsoffern sichtbar macht“, sagt Carola Wacker-Meister, Pressesprecherin beim WEISSEN RING. Die Moeller-Plakate hängen bis Dezember 2017 verteilt im Bundesgebiet und in Städten mit über 100.000 Einwohnern – darunter Berlin, Düsseldorf, Nürnberg, Frankfurt am Main, Hamburg und Leipzig.

3062518

Herausgeber: WEISSER RING e.V.
Bundesgeschäftsführerin: Bianca Biwer, Weberstraße 16, 55130 Mainz
www.weisser-ring.de

Ansprechpartner für die Presse:
Carola Wacker-Meister, Tel. +49 6131 8303-40; Tobias Langenbach, Tel. +49 6131 8303-42
presse@weisser-ring.de

Mit aktuell über 400.000 YouTube-Aufrufen, mehr als 1.800 Veröffentlichungen in den Medien und einer Gesamtreichweite von annähernd 400 Millionen Kontakten ist die Kampagne des WEISSEN RINGS sehr erfolgreich.

Bildunterzeile:

„Sei stark, hol dir Hilfe!“ – mit Ralf Moeller und dem Thema Gewalt gegen Männer knüpft der WEISSE RING an seine Imagekampagne an.

Foto: WEISSER RING

Der WEISSE RING wurde 1976 in Mainz gegründet als „Gemeinnütziger Verein zur Unterstützung von Kriminalitätsoffern und zur Verhütung von Straftaten e. V.“. Er ist Deutschlands größte Hilfsorganisation für Opfer von Kriminalität. Der Verein unterhält ein Netz von über 3.000 ehrenamtlichen, professionell ausgebildeten Opferhelfern in bundesweit 420 Außenstellen. Der WEISSE RING hat über 100.000 Förderer und ist in 18 Landesverbände gegliedert. Er ist ein sachkundiger und anerkannter Ansprechpartner für Politik, Justiz, Verwaltung, Wissenschaft und Medien in allen Fragen der Opferhilfe. Der Verein finanziert seine Tätigkeit aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden, testamentarischen Zuwendungen sowie von Gerichten und Staatsanwaltschaften verhängten Geldbußen.



FACEBOOK



YOUTUBE